
Tiene unas ventajas muy grandes y es poder estar participando de 

todas las capacitaciones que se dan a través de la federación, tener el 

contacto con muchas personas que nos pueden ayudar en muchas 

dudas que puedan presentarse a través de los mismos laboratorios de 

nuestros expositores. Todo esto ha sido una ayuda para mí, 

particularmente para mí, durante el tiempo que he permanecido 

federado. 


